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Die kanadische Ärztin Ghislaine Lanctot ist Spezialistin für Venenleiden und gründete im Jahre 1969 mehrere 

sehr gute Kliniken in den USA mit einem hervorragenden Ruf. Nach 25 Jahren in ihrer Arbeit als Ärztin musste 

sie jedoch erkennen, dass das Gesundheitssystem innerhalb unserer Welt tatsächlich ein Krankheitssystem ist, 

das nur darauf ausgelegt, die Bevölkerung zu kontrollieren, finanziell zu belasten und die existierende hohe 

Bevölkerung systematisch zu reduzieren. 

Ghislaine ist außerdem der Ansicht, dass in erster Linie unser  komplettes Impfsystem und Seuchen, wie 

Schweine- und Vogelgrippe, Erfindungen der Pharmaindustrie sind, die von Bankern gegründet und durch 

Werbung und gefälschte Studien einer Gehirnwäsche gleich in die Köpfe der Menschen gebracht wurden. Nach 

über 30 Jahren entschloss sie sich, ein Buch zu veröffentlichen, das sie “Die Medizin-Mafia” nannte. Darin 

erklärt sie, dass sie in ihrem Medizinstudium eigentlich nur gelernt hat, wie man Menschen krank und nicht, 

wie man sie gesund macht. 

Der Mensch wird durch Großmedien derart beeinflusst, dass er den Ärzten und dem Gesundheitssystem 

vertraut. Fühlt sich ein Mensch krank, sucht er einen Arzt auf, in der Hoffnung, dass dieser ihn wieder heilt. 

Dass der Mensch jedoch bereits seit seiner Kindheit mit in Impfungen verborgenen Krankheitserregern 

behandelt wurde, damit sein Körper gesundheitlich geschwächt wurde, Allergien auftreten, Schmerzen im 

Körper entstehen und dann den Eindruck erwecken, es stimme etwas nicht mit der eigenen Gesundheit, das ist 

ihm nicht klar. 

 

Eigentlich ist das System einfach zu verstehen, wenn man davon Abstand nimmt, Medizinern und der 

Pharmaindustrie zu vertrauen. Die Pharma-Industrie erzeugt ein Impfungssystem, das Stoffe enthält, die bösen 

Krankheiten nicht die Möglichkeit geben soll, auszubrechen. Interessanterweise ist der Inhalt eines Impfstoffes 

unbekannt, mit der Begründung, es handele sich um ein Geheimrezept und könnte kopiert werden. Trotzdem 

haben Menschen, die das Impfungssystem anzweifeln und in der Pharma-Industrie arbeiten, mehrere dieser 

Impfstoffe gestohlen und sie analysieren lassen. Dabei stellte sich heraus, dass sich in diesen Impfungen 

ausschließlich Krankheitserreger befinden, die den Körper auf lange Zeit gesehen mit Schwermetallen wie 
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Aluminiumhydroxyd, Antibiotika, Gifte wie Formaldehyd, Thiomersal und dem Körper fremde Eiweiße 

schwächt. Eigentlich befindet sich nichts anderes in einem beliebigen Impfstoff als diese Zutaten. Wie kann 

also dieser giftige Cocktail gut für den Körper sein, wenn die in Impfstoffen enthaltenen Mittel in den Zellkern 

transportiert werden und sich dort einlagern, bis eine bestimmte Menge einen Chromosomenbruch erzeugt und 

auf diese Weise den Körper derartig schwächt, dass er das restliche Leben ständig krank ist? 

Weiter berichtet Ghislaine, dass gen-manipulierte Nahrung dann gemeinsam mit den Impfungen den Rest 

erledigen. Sie lösen Allergien aus, die den Menschen schwächen und ihn ängstigen. Mit der Angst rennt er zu 

einem Arzt und dort werden ausschließlich die Symptome bekämpft. Wer Kopf- oder Bauchschmerzen hat, 

dem wird ein Mittel verschrieben, das diese Schmerzen lindert. Leider lindern solche Arzneien nur 

vorübergehend die Schmerzen, denn sobald bestimmte Nahrung wieder zu sich genommen wird, treten diese 

Körperprobleme erneut auf und ein weiterer Gang zum Arzt ist erforderlich. Die Ursache wird hier nicht 

bekämpft. 

 

Als Beispiel: Der in Impfstoffen enthaltene Stoff “Formaldehyd” ist verboten worden, vor allem, sobald er in 

der Holzverarbeitung für Möbel verwendet wird. Steht in der eigenen Wohnung ein Schrank, der mit diesem 

Stoff behandelt wurde, dann könnten Dämpfe entstehen, die gifitg sind und Krankheiten auslösen könnten. Wie 

kann es dann sein, dass man es trotzdem direkt in den Körper eines Kindes spritzen darf? Denn in Impfstoffen 

ist Formaldehyd weiterhin erlaubt. Es ist doch ein großer Unterschied, ob sich dieses Gift in einem Schrank 

befindet, der in der Küche steht oder ob dieser direkt in eine Vene gespritzt wird. Auch diese Frage stellt sich 

Ghislaine und musste in ihrer Tätigkeit als Ärztin klar erkennen, unser Gesundheitssystem ist ein 

ausgeklügeltes, geplantes und krankmachendes System. 

Doch Ghislaine’s Aussagen sind nicht unbekannt, sondern der Dr. med. G. Buchwald erforscht schon seit 40 

Jahren die Wirksamkeit von jeglichen Impfstoffen und hat Statistiken erstellt, die Vergleiche mit geimpften und 

ungeimpften Kindern und Erwachsenen zusammenhängen. Seine Forschungen haben ganz klar gezeigt, dass die 

Krankheitsfälle enorm steigen, wenn beispielsweise kurz zuvor Massenimpfungen durchgeführt wurden. Der 

Verlauf seiner Studien demonstriert, dass Impfungen im direkten Zusammenhang mit steigenden 

Krankheitsfällen stehen. 

Ghislaine erklärt weiter, dass die meisten Menschen das Gesundheitssystem nicht verstehen können. Es ist 

derartig komplex und verwirrend aufgebaut, dass man nicht herausfinden kann, wie es sich wirklich verhält. 

Tatsache jedoch bleibt, dass jeder Arzt ein Medizin-Studium abgeschlossen hat, doch das Wissen, das in einem 

solchen Studium vermittelt wird, ist angefüllt mit einer Gehirnwäsche, die jeden Studenten darauf vorbereitet, 

ein Arzt zu werden, der das Impfungssystem und die oberflächliche Symptombehandlung unterstützt und 

vertritt. Der Arzt erkennt selbst auch nicht, dass das ausgeklügelte Gesundheitsprogramm in Wirklichkeit ein 

Krankheitssystem ist, um Menschen erkranken zu lassen. Somit erklärt Ghislaine, dass man lieber auf seine 

Intuition vertrauen sollte als zu versuchen, das scheinbare Gesundheitssystem zu begreifen. Wenn man Zweifel 

besitzt, an einem Impfungstermin teilzunehmen, dann sollte man auch nicht hingehen. Ebenso sollte man seinen 

Kindern zuliebe genauestens überlegen, ob man diese zu einer Impfung schickt, selbst dann, wenn die 

Mediziner sagen, es sei unbedingt notwendig. Die Pharmaindustrie kennt dahingehend keine Skrupel, auch 

wenn es um Kinder geht. 

In den u.a. Links kann man sich weitere Informationen einholen, die weitgehend als Videos festgehalten und im 

Internet verbreitet wurden. Während die eine Seite erklärt, dass Videos sicherlich keine vertrauensvollen 

Quellen darstellen können, gehen andere jedoch davon aus, dass sämtliche “vertrauenswürdigen” und 

“seriösen” Quellen von der Pharmaindustrie und der Großpresse beeinflusst worden sind und man somit nur 

noch durch eigene Recherchen in alternativen Quellen in der Lage ist, die Wahrheit aufzudecken. Ich schließe 

mich dieser Meinung an und vertraue einem Blogger oder einem Video-Interview mit einem ernsthaften und 

aufrichtigen Forscher wesentlich mehr als alles, was mir durch Pharmaindustrie, Großpresse und medizinische 

Lehrbücher mitgeteilt wird. Letztere lehren nur das, was wir wissen sollen und nicht das, was wir wissen 

sollten… 



. 

Quellen: 

Die Sammlung bei Kulissenriss.eu zum Thema Gesundheit 

https://web.archive.org/web/20120521142835/https://ssl-101758.1blu.de/gesundheit/ 

Die Sammlung bei Kulissenriss.eu zum Thema Impfungen 

https://ssl-101758.1blu.de/gesundheit… 

Gefälschte, gekaufte und falsche Wissenschaft 

. 

Impfzwang – was man über das Impfen wissen sollte 

Zentrum Gesundheit: 

http://www.zentrum-der-gesundheit.de/schaedliche-impfungen-ia.html 

Ursprung und Geschichte des Impfens: 

http://www.youtube.com/watch?v=WGeafd… 

Nebenwirkung Tod – Korruption in der Pharmaindustrie 

http://www.youtube.com/watch?v=vleAaa… 

Betrügerische Gentechnik – gefakte Wissenschaftler, gekaufte “Wahrheit” und Trolle 

http://www.youtube.com/watch?v=I7hqfY… 

Die Seuchenerfinder – am Beispiel Schweinegrippe – Hans Tolzin (AZK Vortrag) 

http://www.youtube.com/watch?v=dmPfTj… 

Wem nützt das Impfen – ein kurzer Überblick 

http://www.youtube.com/watch?v=xdqwVh… 

Dreifach erhöhtes Sterberisiko bei Babies nach 6-fach-Impfung 

http://www.youtube.com/watch?v=dtz0vX… 

Die Zerschlagung des Gesundheitswesens in der BRD hat begonnen 

http://www.youtube.com/watch?v=usGBtR… 

Sinn oder Unsinn von Impfungen – Anita Petek-Dimmer (RIP) 

http://www.youtube.com/watch?v=BwIqKC… 

ADHS – eine fabrizierte Erkrankung 

Aufgedeckte Lügen in Medien, Politik und Wissenschaft 

Der Herzinfarkt-Skandal – die Unterdrückung von Strophantin 

Der Angriff auf die Volksgesundheit – Teil 3 – Fructose-Sirup 

Video: Ihr lernt nur das, was ihr wissen dürft, aber nicht das, was ihr wissen solltet 

Video: Interview mit Ghislaine 
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http://web.archive.org/web/20120522172849/https:/ssl-101758.1blu.de/gesundheit/impfungen/
https://www.youtube.com/watch?v=1nK1_hRjfnQ
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https://www.youtube.com/watch?v=I7hqfYBdIAk
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